



PRESSE INFORMATION

Geschäftsstelle
Zollstraße 4
40213 Düsseldorf
e-Mail: spd-ratsfraktion@duesseldorf.de
www.spd-duesseldorf.de

Düsseldorf, den 10. August 2005

Fernbusbahnhof: Alte Forderung der SPD endlich umgesetzt

"Die SPD hat schon immer den Standort am Hauptbahnhof für die Einrichtung eines Fernbusbahnhofes favorisiert, natürlich unter optimierten Bedingungen", so Günter Wurm, Vorsitzender der SPD-Ratsfraktion. "Der vorhandene Standort an der Worringer Straße weist als entscheidenden Vorteil die Nähe zum zentralen Verknüpfungspunkt Hauptbahnhof Düsseldorf auf und hat somit eine sehr günstige ÖPNV- und SPNV-Anbindung. Dadurch wird Reisenden, insbesondere älteren Menschen ein direkter und kostengünstiger Zugang zum öffentlichen Personen- und Regionalverkehr ermöglicht. Auch Sicherheitsbelange spielen eine Rolle. Ein Fernbusbahnhof in Randlage erfüllt diese Voraussetzungen nicht."

Bei aller Genugtuung, dass die Verwaltung offensichtlich den Vorschlag der SPD endlich aufgreift, muss doch kritisiert werden, dass man in dieser leidigen Frage schon längst hätte weiter sein können, wenn der Oberbürgermeister und die CDU - gegen jede Vernunft - nicht jahrelang auf das "falsche Pferd" gesetzt hätten. Die SPD erwartet nunmehr ein Gesamtkonzept für den Bereich Hauptbahnhof einschließlich Hauptbahnhofvorplatz mit Anschlüssen Graf-Adolf-Straße / Bismarckstraße.

Bei Rückfragen steht Ihnen Günter Wurm, Tel. 937 3568, zur Verfügung.